
Ihr Name  Christiane Büchner/ Tobias Büchner   
Ihre Anmerkungen  Sehr geehrte Mitglieder*innen der Rundfunkkommission, 
 
wir wenden uns an Sie als Filmschaffende, als Regisseurin und als Produzent mit Sitz in 
Köln.  
Wie Sie sich vorstellen können, waren wir bestürzt als wir von Ihren Plänen erfuhren die 
Sender Arte und 3sat zu fusionieren. Wir können Ihren Wunsch im öffentlich-rechtlichen 
Rundfunk Einsparungen zu erzielen nachvollziehen, aber gerade im Bereich von Kultur, gibt 
es wenig Redundanzen, sondern Schwerpunkte, die unterschiedlichen Stimmen in der 
Öffentlichkeit Raum geben. Vielfalt ist der wichtigste Beitrag, den die Kultur als Ganzes in die 
Gesellschaft einbringt.  
 
Wir können und möchten uns nicht vorstellen, dass es politisch gewünscht ist, bei aller 
Wertschätzung für Europa, dass zukünftig alle Entscheidungen über die Filmprojekte der 
beiden fusionierten Sender von einem sehr kleinen Kreis von Redakteur*innen in Straßburg 
getroffen werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Christiane Büchner   
Optionale Anhänge   
Datei  -   
Bild  -   
Hinweise zum Datenschutz   
Datenschutz  akzeptiert   
Einverständnis zur Veröffentlichung  akzeptiert  


